

Implementasi Metal Detektor Sensor (MDS) sebagai Pendeteksi Metal Menggunakan Mikrokontroler ATMEL AT89S5E

Anwar dan Herri Trisna Frianto

Abstrak

Teknologi telah memberikan kontribusi dalam keberhasilan banyak bisnis dalam tahun terakhir ini. Termasuk penggunaan komputer untuk memudahkan informasi antar departemen dalam suatu perusahaan dan penggunaan Internet untuk transfer informasi mengenai proses produksi suatu perusahaan. Suatu jenis teknologi yang terkait yang dikenal dengan **bisnis elektronik** (*e-bussines*) atau **komersial elektronik** (*e-commerce*) adalah penggunaan komunikasi elektronik untuk menghasilkan atau menjual barang dan jasa.

Kata Kunci: Bisnis, teknologi, e-commerce

A. PENDAHULUAN

Teknologi dapat didefinisikan sebagai pengetahuan atau alat yang digunakan untuk menghasilkan barang dan jasa. Suatu rangkaian teknologi yang penting, teknologi informasi, berkecimpung di dalam mempergunakan informasi untuk menghasilkan barang dan jasa. Termasuk penggunaan komputer untuk memudahkan informasi antar departemen dalam suatu perusahaan dan penggunaan Internet untuk transfer informasi mengenai proses produksi suatu perusahaan.

Ber macam perusahaan dari industri yang berlainan mempergunakan Internet untuk memberikan pada pelanggan informasi mengenai berbagai acara yang akan diadakan. Suatu jenis teknologi yang terkait yang dikenal dengan **bisnis elektronik** (*e-bussines*) atau **komersial elektronik** (*e-commerce*) adalah penggunaan komunikasi elektronik untuk menghasilkan atau menjual barang dan jasa. *E-Bussiness* mencakup transaksi bisnis, seperti menjual produk lewat Internet, maupun interaksi bisnis antara perusahaan dengan pemasoknya lewat Internet. Pada kenyataannya, banyak orang menjadi rancu dalam memakai istilah “teknologi informasi” dan “*e-commerce*”.

B. DAFTAR PUSTAKA

- Agus Hery Prasetyo, 2007, **Meraup Dollar Lewat Blog**, Yogyakarta: Gradien Mediatama.
- Anastasia Diana dan Fandy Tjiptono, 2007, **E-Business**, Yogyakarta: ANDI.
- Onno W. Purbo, 2001, **Buku Pintar Internet Membangun Web Ecommerce**, Jakarta: PT. Elex Media Komputindo.
- Wahana Komputer, 2006, **Apa Dan Bagaimana E-Commerce**, Yogyakarta: ANDI.

